



FÍSICO Y POETA.— Markus combina la ciencia y la literatura. Acaba de lanzar una antología bilingüe de poetas chilenos.

LITERATURA |

Poesía bilingüe

Con un recital poético bilingüe fue presentada el pasado 20 de octubre en el Goethe Institut la obra "Poesía Chilena Escrito Alemán", un proyecto del poeta y científico Mario Markus desarrollado con el apoyo del Ministerio de Relaciones Exteriores a través de un fondo concursable para la difusión cultural. El trabajo de Markus consiste en una publicación y un registro sonoro en un CD de poesía chilena desde Gabriela Mistral y Pablo de Rokha, pasando por Nemesio y llegando a Tomás Harris.

En total, Mario Markus repasa obras de 30 poetas con la respectiva traducción de las piezas seleccionadas, traducidas al alemán con la asistencia del filólogo Friedrich Engels. Marcus, físico y poeta, creció y se educó en Chile, emigrando a Alemania, en donde ha desarrollado un importante trabajo como científico. Su interés por la poesía se ha visto reflejado en la publicación de "Poemas de invierno", en 1990, y la novela corta "Bella negra". En Alemania, Markus mantiene una permanente labor de difusión de la poesía nacional a través de una poesía literaria que encabeza en la Universidad de Darmund, en donde congrega a amantes de la literatura en castellano.

Poesía bilingüe [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poesía bilingüe [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

[Mapa](#)